

Cette 20ème édition de notre salon du disque a remporté, cette année encore, un grand succès.

Les visiteurs se sont succédé très nombreux tout au long de la journée. Certains étaient à la recherche de la perle rare, d'autres simplement en quête d'un coup de cœur. Ce fut aussi l'occasion d'échanges entre passionnés de musique.

La tombola qui permettait de gagner des bons d'achat à dépenser auprès des différents exposants a fait des heureux. Il faut dire que le choix était large : vinyles, CD, DVD, gadgets, et même un stand de BD d'occasion !



